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◆ロータリー財団寄付年間目標１人120ドル 〔6000ドル〕　　　 10/10  7,000円 今期累計  78,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔650,000円〕 10/24　6,000円 今期累計 107,000円

◆会員数47名　◆ 10/24例会出席率65.85%
◆10/3例会修正出席率78.05%　(修正前63.41%)

◆出席27名　◆免除者出席10名　◆欠席20名
11/ 7 第1  合同例会　   11/14　第2 卓 話
11/21 第3  アッセンブリー 11/28  第4 会員卓話

≪11 月の例会スケジュール≫

2017 ～ 2018 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成29 年 10 月 24 日
第 1560 回例会　No15

◆会員数 ・ 期首49 名 ・ 入会0 名 ・ 退会2 名 ・ 現在47 名　　◆ロータリーレート 10/1 ～ 112 円

四つのテスト　久保山洋一さん
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ＳＡＡ司会　 劉　済昌SAA委員

■点鐘

■四つのテスト唱和
■ロータリーソング 「手に手つないで」
■来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告
■委員会報告
■ニコニコ披露

■卓話　米山奨学生　エルさん
■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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会長挨拶　水本由幸

ＮＥＷ

 皆さんこんにちは。

本日の日常語としての仏教語は

「ほら」です。漢字は「法螺貝」

の法螺です。「法螺貝」は巻貝で

すね。巻貝の端に笛を付けたの

が法螺貝です。法螺貝の音は大

きく遠くまで届くので、戦の時

の合図に使われました。日常語

では「ほらを吹く」とか云い、大

袈裟に云うとか、でたらめを云うとかの意味ですね。

本来の仏教語では、「ほうら」と読み、仏の説法を指

しています。真理の法を説く仏の説法の声を、戦の

時の合図に使う法螺貝の大きい音に例えたのです。

寺町に大音寺という寺があります。寺の名の大音は

鐘とか木魚の音が大きいのではなく、仏の声が大き

いということを表しています。「大音声」といいます

が、この場合の「音」は「声」と同じです。ですか

ら「大音寺は、大きな声で説法する仏の寺」という

意味なのです。仏教で「法螺」を使った常套句とし

ては「大法螺（だいほうら）を吹き、説法する」の

ように云い、説法が遠くまで轟き渡ることの例えです。

このときの「大法螺（だいほうら）」を「おおぼら」

ご来訪ロータリアンのご紹介

　　長崎ＲＣ　江口泰介さん■

と読むと大変です。「仏が、大ぼらの説法をする」に

なります。思うに日常語の「ほら」は聞いただけで

でたらめと誰にでもわかるため、だれに迷惑がかか

ることもなく、その「ほら」が大きければ大きいほ

ど面白くたわいもないものです。似たような言葉に

「うそをつく」がありますが、うそをつかれる方は

用心しなければいけません。耳元でいかにも本当ら

しく、内に悪意をこめて、ささやくようにひそやか

な声でつくうそには注意が必要です。「ここだけの

話だが」と、内緒話のような修飾語がついた話は特

に要注意です。そんな話にうっかり乗るとえらいこ

とになりますよね。私は今まで３回程、安永さんに

乗せられました。半分は冗談でしたか

ら、乗った私はちょっとだけ恥ずか

しい思いをし、ちょっとだけ損した

だけで済みました。皆さん、安さんに

はくれぐれも注意しましょう。今日

は「ほら」の話でした。

■理事会報告　

【報告事項】①女性会員の入会について 9 / 1 9

フォーラムに於いて会員皆様からの総意を確認。

②2020-21年度ガバナー補佐輪番の申し送り

【審議事項】①会員退会の件　森信興さん8/31付

②2018-19年度地区委員選出の件

　次年度の組織に影響するため会長・会長ｴﾚｸﾄ・

　幹事・幹事ｴﾚｸﾄの 4名で検討。

【その他】11/14　全員出席例会

　11/18　地区大会　11/24　西会　於：花蔵

■ＩＭのご案内　Ｈ30年 2月 11日(日)

　　　サンプリエールに於いて13時 30分～

　　　※案内は後日お送りいたします。

幹事報告　深堀俊一幹事
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　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　秋山富也　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　佐賀市天神 2 - 2 - 2 8 - 1 1 0 3
T e l：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 6 8　F a x：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 4 4

◆ 2 0 1 7 - 1 8 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　駒井英基

委員会報告

会員増強委員会(吉田良尚委員長)

メールボックスに「新会員情報提供書」を配付してお

ります。趣旨は、会員増強委員会として、少しでも会

員増強に寄与したいと考えました。皆さんおひとりお

ひとりのお力添えがないと、会員増強の目標に達成で

きないと思いますので、よろしくお願いいたします。

個人情報につきましては、事務局に於いて厳守にて管

理いたしますので、よろしくお願いいたします。

インターアクト委員会(市川清史委員長)

10/7(土)ＩＡ前期指導者研修会に、山田吉盛地区委員、

濱崎ＩＡ顧問と私の3名で出席しました。学校行事の

都合上、海星ＩＡＣは欠席でしたが、各学校からの出

席者と分科会等で色々議論をさせていただきました。

社会奉仕委員会(中村一成担当理事)

10/15(日)、東彼杵町教育センターにて開催された

第2740地区の「社会奉仕セミナー」に、土砂降りの中

行って参りました。福田ガバナーエレクトの点鐘・御

挨拶で始まり、「社会奉仕とIT公共イメージ向上委員

会の連携」とのテーマで久保委員長からのお話があり

ました。また児童養護施設の松本様から「児童虐待の

実情とロータリアン」という内容で興味深いお話を聞

かせて頂き大変勉強になりました。なお、全5クラブ

（松浦・長崎南・雲仙・神埼・大村）から社会奉仕活

動の事例発表があり、小さなことから大掛りな取組み

まで 様々な事例を知ることが出来ました。とても有

意義な半日となりました。

出席委員会(川口輝彦委員長)

11/14の例会は、全員出席例会となっております。

ここのところ出席率の低下も著しく、全員出席例会だ

けでなく、皆様のご出席をよろしくお願いいたします。

10月のお祝い

水本由幸さん

結婚祝い

私は皆様にとって、睡眠時無呼吸症候群(SAS)は決して
他人事ではない重要な健康問題と感じております。今回は
SASについての病態や検査、治療法についてお話しさ

せて頂きましたが、大切なのは自分自身では睡眠の状
態がわからないため、簡便な方法でスクリーニングを行
い、ある程度当たりをつけ、正確な精密検査による診

断、早期治療を行うことで生活習慣病の改善や大病の
予防、そして睡眠の質の向上を積極的に図ることとと
考えています。そのためにも、講演で御紹介させて頂

きましたアプリをお試し頂き、そのきっかけ作りになれ
ると幸いです。 アプリは近日公開予定ですので、 今し
ばらくお待ちください。詳細が決まりましたら再度御連

絡させて頂きます。 尚、 SASの検査方法や治療、 ある
いはCPAPの購入などどのような事でも結構ですので、
気になることがございましたら、下記の連絡先まで遠

慮なくご連絡下さい。
　　　〒850-0045  長崎市宝町6-12
　　　電話 095-844-1281  FAX 095-849-6622

卓話
社会医療法人春回会

井上病院　副院長

　吉嶺 裕之さん

「睡眠時無呼吸症候群について」

■□ ■□

ニコニコ袋目標額　1,500,000 円
10/24　27,000 円　ニコ box3,370 円　累計 345,336円

■田中克憲さん　結婚祝、入会記念、いただきました。

　永い間休みました。どうぞ宜しくお願いします。

■安永勝信さん　友人が早々に当確を出しました。万歳です。

■深堀俊一さん　①田中先生お帰りなさい。

　②吉嶺先生の卓話を楽しみにしています。

■豊福健一郎さん　山口さん、ＫＴＮ「ヨジマル！」　　

　ご出演ありがとうございました。

■山口健太郎さん　10/19木曜日に新店舗の生中継があり

　ました。田中先生、許斐先生、日髙さん、その節はあり

　がとうございました。これから精進致しますので、よろ

　しくお願いいたします。

■中村一成さん　先週水曜に会社として南クラブの卓話に

　呼んで頂きました。その時お小遣いを頂きましたので。

■久保山洋一さん　連続出張からやっと解放されました。

　1か月ぶりの例会参加です。


